



Remise des prix du «Concours des clubs pour la Journée du chien 2023» par Hansueli Beer (président de la SCS), Béat Leuenberger (vice-président de la SCS) et Peter Bieri (président CTR).

## La SCS a introduit deux nouveaux prix

**Dans le cadre du Dogshow à Aarau, deux prix ont été décernés dimanche après-midi par la SCS: celui du «Chien de l'année» et celui des clubs qui ont le mieux organisé la «Journée du chien».**

### Chien de l'année

La Société Cynologique Suisse représente bien plus que de simples expositions canines – c'est ce qu'elle a voulu faire comprendre une fois de plus aux visiteurs du Dogshow d'Aarau, fin juin. C'est pourquoi un nouveau prix a été créé cette année pour récompenser le «chien de l'année». Le slogan du «Chien de l'année» de cette année était «Sauver des vies». C'est le berger belge (malinois) Bayron des Nombrieux, de Patricia Freudenberger, originaire du Jura, qui a remporté le prix, et ce après avoir reçu auparavant plusieurs propositions de la police. Selon le président de la Fédération suisse des conducteurs de chiens de police, Bruno Sicheneder, ce chien de 6 ans, issu d'un élevage suisse, a retrouvé plusieurs fois une personne psychologiquement atteinte et portée disparue, sauvant ainsi effectivement des vies.

### Concours des clubs Journée du chien

Lors de la «Journée du chien», des associations de toute la Suisse peuvent à chaque fois partager leur enthousiasme pour le chien et se présenter au public. Cette année, un prix a été décerné pour la première fois aux associations qui ont organisé cette journée d'une manière toute particulière. Trois associations se sont classées à la première place: «Hundefreunde Zeihen», «OCEANUS International Waterwork FOR Dogs» ainsi que «Les Amis du Chien du Val-de-Ruz». Toutes trois ont eu le plaisir de recevoir un prix de 1000 francs. Le concours des associations a été relancé cette année – pour ancrer davantage encore cette «Journée du chien». En mai 2023, une cinquantaine d'associations ont participé à la «Journée du chien». Les critères du concours étaient par exemple les mesures publicitaires prises en amont, les travaux présentés ou la communication avec les visiteurs. La prochaine «Journée du chien», une sorte de journée d'initiation sur le terrain d'entraînement canin, aura lieu le **11 mai 2024**.

[www.journee-du-chien.ch](http://www.journee-du-chien.ch)